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CDL Montes Claros entrega proposições 
do varejo para o Ministro do Turismo

Proposta cria Semana da 
Saúde Mental em escolas 
e faculdades
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Nessa segunda-feira (25), um homem, de 
24 anos, foi preso com drogas, arma e mu-
nições em Montes Claros. No momento da 
prisão, o suspeito tentou subornar os milita-
res com a promessa de entregar outra arma, 
segundo PM. Ele foi abordado em casa, no 
bairro Santo Antônio II, depois que a polícia 
recebeu informações de que quatro homens 
teriam passado de carro pelo bairro Delfino 
Magalhães e um deles estava armado. Quan-
do os militares chegaram ao local, o homem 
assumiu a propriedade do veículo e permitiu 
a entrada dos policiais alegando não possuir 
arma nem drogas. 

Com o apoio da Prefeitura de Pirapora, através 
do respaldo da Secretaria de Esporte, Juventude e 
Cultura (Sejuc) foi realizada a 1ª Copa João Pedro 
de Handebol no Ginásio Poliesportivo, no último 
final de semana (23 e 24/07). Disputada nos naipes 
feminino e masculino, a competição foi composta 
por times de Pirapora, Buritizeiro e Três Marias, 
envolvendo 80 atletas. O evento, idealizado e or-
ganizado pela Associação Handpira, foi criado para 
fortalecer o calendário de competições da modali-
dade e ao mesmo tempo prestar uma homenagem 
especial ao jovem jogador João Pedro, que faleceu 
precocemente e deixou muitos amigos em Pirapo-
ra.

No último dia 22 deste mês, amigos e familiares se reuniram para celebrar a passagem do aniversário de 60 anos do grande 
empresário, Paulo Pereira. O ilustre aniversariante foi Policial Militar e presidente da MCTrans; é empresário do ramo imobiliá-
rio, do ramo de segurança particular, e, principalmente, da comunicação, sendo dono há mais de duas décadas do Jornal Gazeta 
Norte Mineira versão impressa/digital, e, mais recentemente, da Rádio e TV Gazeta Norte Mineira, canal 2.1, em Montes Claros. 

Projeto obriga o SUS a 
ofertar cirurgia fetal 
para tratar malformação 
na coluna vertebral
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Homem, com droga, tenta 
subornar policiais para 
evitar prisão em Moc

Amigos e familiares se reúnem 
em celebração aos 60 anos do 
empresário Paulo Pereira

DIVULGAÇÃO

Prefeitura de Pirapora 
fortalece handebol com 
1ª Copa João Pedro

POLÍTICA 4 POLÍTICA 4

Na tarde de ontem (26), em um almoço com o Ministro do Turismo, Carlos 
Alberto Gomes de Brito, o Presidente da CDL, Ernandes Ferreira da Silva, 
entregou em suas mãos as proposições do varejo local para impulsionamento 
do turismo em nossa cidade e região, com foco nas belezas naturais do Par-
que Estadual da Lapa Grande. REGIONAL 9

MPMG/ DIVULGAÇÃO

Foram inauguradas as unidades descentralizadas de 
Salinas e Grão Mogol do Procon Regional do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams), no Norte de Minas. 

Salinas e Grão Mogol
inauguram unidades do 
Procon Regional do Norte 
de Minas

REGIONAL 5

PEDRO SOUZA/ ATLÉTICO 

Cuca está de volta à Cidade do Galo. Nessa terça-
-feira (26), o treinador paranaense, de 59 anos, deu 
início a sua terceira passagem pelo Atlético, cercado 
de expectativas da torcida. Veja, a seguir, as melho-
res fotos do primeiro dia do técnico nesse retorno.

Cuca retorna ao Atlético 
e inicia treinamentos para 
partida contra o Inter
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Ótima notícia - Governo publica 
novidades sobre o Fies!

Como evitar que sequestrem e clonem 
suas redes sociais

Como o uso contínuo de medicamentos 
pode levar ao Alzheimer

REINALDO DOMINGOS 
PHD EM EDUCAÇÃO FINANCEIRA

LEONARDO BASTOS
CEO DA KENNEDY VIAGENS CORPORATIVAS

AFONSO MORAIS
ADVOGADO ESPECIALISTA EM COMBATE A FRAUDES FINANCEIRAS, DIGITAIS E 

EM RECUPERAÇÃO DE CRÉDITO EMPRESARIAL

LUIZ ANTONIO DA ASSUNÇÃO
FARMACÊUTICO BIOQUÍMICO, COM PÓS-GRADUAÇÃO EM ACOMPANHAMENTO 

FARMACOTERAPÊUTICO

A notícia é muito importante 
para milhares de brasileiros, o Go-
verno Federal, por meio do Minis-
tério da Educação, sendo que foi 
publicado no dia 22 de julho, no 
Diário Oficial a resolução que fixou 
o valor semestral mínimo e máximo 
de financiamento para o Fundo de 
Financiamento Estudantil (Fies).

Também foi publicada a possi-
bilidade de desconto de 12% nas 
dívidas do Fundo de Financiamento 
da Educação (Fies) para estudantes 
que estão com as parcelas em dia, 
isso em caso de pagamento à vista.

Já para quem tem dívidas, foi 
aberta a possibilidade de renego-
ciação, para alunos que já estavam 
em fase de quitação em 30 de de-
zembro de 2021, mas que atrasaram 
o pagamento das parcelas em mais 
de 90 dias. Isso com descontos que 
podem chegar a 99% do valor total, 
variando de acordo com o perfil do 
candidato.

Essa ação por parte do Gover-
no é muito positiva, possibilitando 
que os estudantes brasileiros ade-
quem suas contas relacionadas aos 
estudos. Contudo, por mais que as 
condições sejam boas, é preciso um 
alerta para os estudantes, que pre-
cisam se planejar para aderir a esses 
benefícios.

São muitos os casos de pessoas 
que assumem o compromisso e não 
conseguem horar com eles, o que 
fazem com que entrem em um ci-
clo de endividamento que pode até 
mesmo levar à inadimplência. Con-
tudo, dentro de um planejamento, 
essa é uma importante oportunida-
de, como mostrarei mais adiante.

Mas antes é importante esclare-
cer que a inscrição do Fies deverá 
ser feitas no site do ministério, de 9 
a 12 de agosto. De acordo com a Re-
solução nº 50, no caso do curso de 
medicina, o valor semestral máximo 
será de R＄ 52.805,66. Para os demais 
cursos, o valor máximo por semes-
tre será de R＄ 42.983,70. Já o valor 
mínimo de financiamento para to-
dos os cursos será de R＄ 300,00.

São disponibilizadas cerca de 
100 mil vagas por ano para este 
fundo, direcionada a estudantes 
que tenham renda familiar mensal 
bruta, por pessoa, de até três salá-
rios mínimos, além da nota igual ou 
superior a 450 no Enem e não ter 
zerado a prova de redação.

O objetivo do Fies é conceder 
financiamento a estudantes em cur-
sos superiores não gratuitos, com 
juros zero e uma escala de financia-
mento que varia conforme a renda 
familiar do candidato.

Sempre achei muito importante 
esse financiamento estudantil, pois 
possibilita aos jovens ter acesso 
aos cursos superiores. A cada ano 
o governo vem melhorando e des-
burocratizando o acesso a este ins-
trumento de apoio à educação, tor-
nando-o uma grande oportunidade 
para que a desigualdade de acesso 
seja diminuída.

Até brinco que deviam mudar o 
nome de Financiamento Estudantil 
para Investimento Estudantil, pois, 
com certeza esta linha de crédito 
é uma dívida de valor, pois agrega 
um valor imprescindível, o conhe-
cimento.

Além de ser uma dívida de valor 
é importante ressaltar o baixíssimo 
juros cobrado. E, para melhorar 
ainda mais esta oportunidade, o 
Fies possibilita uma carência de 
dezoito meses após o término do 
curso superior para que se inicie a 
amortizar (pagar) a dívida, dando ao 
jovem a oportunidade de ingressar 
em sua área de atuação e conseguir 
saldar em suaves prestações que se 
estendem em até três vezes o período 
do curso. Por exemplo, em um cur-
so de quatro anos, o aluno iniciará a 
pagar as parcelas após dezoito meses 
de sua formação, tendo doze anos 
para pagar. É um longo tempo, po-
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Uma característica da socieda-
de moderna e que quase todas as 
pessoas estão quase todo o tempo 
compartilhando importantes in-
formações de suas vidas íntimas 
no mundo digital, e sem preo-
cupação ou cuidado. São fotos e 
vídeos de almoços e jantares em 

restaurantes, viagens, localização 
de casa, caminho do trabalho e 
compras e presentes como carros, 
roupas, eletroeletrônicos e até 
joias.

Assim, a pergunta que faço é, 
até que ponto compartilhar essas 
informações pessoais e financei-

ras é seguro e até que ponto ela 
não expõe as pessoas ao mundo 
do crime? É muito importante o 
debate sobre a segurança nas re-
des sociais, merecendo grande 
atenção e cuidado.

Atualmente problemas da se-
gurança digital relacionados às 

Quem nunca se automedicou 
que atire a primeira pedra. Caso se 
lembre de onde está a pedra. O uso 
de certos medicamentos, sem um 
devido monitoramento, pode acar-
retar em diversos efeitos colaterais, 
entre eles, o mal de Alzheimer.

Segundo estimativas, a previsão 
é que, em 2050, haja um aumento 
em 150% nos casos de demência 
e doenças neurodegenerativas, e 
esse aumento é impulsionado por 
pacientes que fazem uso contínuo 
de medicamentos sem acompanha-
mento periódico.

Os indivíduos com 16 anos ou 
mais que tomam medicamentos por 
conta própria representam 89% da 
população, conforme pesquisa do 
Instituto de Ciência, Tecnologia e 
Qualidade em parceria com o Data-
folha, revelando um aumento signi-
ficativo em relação à 2014, quando 
esse percentual era de 76%.

Quanto aos pacientes que to-
mam medicamentos de uso contí-
nuo para tratamento de patologias, 
sabe-se que é uma parcela alta da 
população – sendo este um dado 
alarmante. O acesso a alguns des-

ses medicamentos – uma vez pres-
crito por um médico – é fácil e, 
proporcionalmente, incontrolável, 
por não haver um monitoramento 
regular do uso prolongado dessa 
medicação.

A grande maioria dos remédios 
podem trazer efeitos colaterais, 
mas são necessários para cura e/ou 
tratamento de dores e doenças. Po-
rém, uma classe de medicamentos 
de uso pontual ou contínuo podem 
acarretar problemas maiores ao 
que o paciente quer tratar naquele 
momento.

Hoje, três classes de medica-
mentos precisam de um acompa-
nhamento de perto de um farma-
cêutico clínico, que, tecnicamente, 
classificam-os como sendo da fa-
mília dos “prazóis”, como o Ome-
prazol e o Pantoprazol – usados 
para tratamento gástrico; os “pans”, 
como o Diazepam e o Clonazepam 
– indicados para crises de ansie-
dade e tratamento de problemas 
neurológicos; e as estatinas, usadas 
para diminuição do colesterol.

Tais remédios são muito eficazes 
no que se propõem. No entanto, 

esses mesmos medicamentos, ad-
ministrados por um longo tempo, 
são os grandes responsáveis por 
aumentar as chances nos pacientes 
de desenvolver uma doença neu-
rodegenerativa, e, se nada mudar 
em relação a esse comportamento, 
estima-se que, em 2050, haja um 
aumento de 150% desse tipo de 
patologia.

A grande maioria dos pacientes, 
que fazem uso sequencial dessas 
medicações, não tem conhecimen-
to dos altos riscos que estão se 
submetendo. Esses remédios po-

dem fazer com que essas pessoas 
tenham um declínio cognitivo e 
talvez até recebam o diagnóstico 
de Alzheimer, por não estar sendo 
acompanhado por um especialista.

Por isso, é imprescindível rea-
lizar um monitoramento de todos 
aqueles pacientes que fazem o uso 
contínuo de medicamentos, e essa 
função é justamente do farmacêuti-
co clínico, que conhece o indivíduo 
e analisa os medicamentos que ele 
administra – e não do médico, que 
é responsável por diagnosticar a 
doença e prescrever a medicação.

redes sociais estão ganhando pro-
porções cada vez maior. Sendo 
que são bilhões de pessoas que 
estão expostas a esses fraudado-
res. Um exemplo são os hackers 
(criminosos) que sequestram as 
contas de redes sociais de pessoas 
ou empresas.

Os riscos dos usuários são mui-
tos e a facilidade com que esses 
hackers têm acesso a uma conta é 
grande. Esses problemas nascem 
de descuidos dos usuários, como 
quando acessam as redes sociais 
de locais com redes comparti-
lhadas, como shopping center, 
praças públicas ou cafés, que não 
oferecem uma conexão segura. 
Com isso, as senhas das redes de 
relacionamento podem ser facil-
mente expostas e hackeada.

Lembrando que o pesadelo 
não consiste apenas no sequestro 
ou roubo de dados pessoas e na 
dificuldade de reaver a conta ou 
de ser monitorado 24 horas. São 
muitos os riscos como ter o nome 
ou a imagem envolvida em tenta-
tivas de ações criminosas, como 
golpes. Está cada vez mais comum 
casos de hackers clonando ou se-
questrando contas e interagindo 
com familiares, amigos ou até 
mesmo com os clientes das víti-
mas, em uma espécie de marke-
ting malicioso.

Assim, o hacker criminoso 
pode enviar links maliciosos para 
todos da rede de relacionamen-
to de um usuário, em um ata-
que muito bem executado. Esse 
ataque pode também conter um 

Ransomware ou um malware, po-
dendo até assumir o controle de 
um computador.

No caso de empresas, existe 
hoje uma grande preocupação de 
marketing nas redes sociais, po-
rém não há uma preocupação se 
um funcionário fará esse acesso 
de maneira segura. E isso piora 
quando há muitos colaboradores 
com acesso a essas contas.

Nesse contexto de preocupa-
ção também é importante incluir 
a busca do Google e até o Google 
Adwords, que já é utilizado por 
criminosos que usam a ferramen-
ta para infectar e para conseguir 
extorquir o usuário. Como pode 
ver, os riscos são muito, mas te-
nho 10 orientações para ajudar as 
pessoas a se protegerem:

 
1.Troque suas senhas periodi-

camente e procure criar senhas 
difíceis, nada de usar nomes, da-
tas de nascimentos e sequencias 
simples (123456, por exemplo);

2. Tenha sempre autenticação 
dupla ou tripla em contas que 
possibilitam, também busque uti-
lizar sempre ações de segurança 
por meio de SMS ou aplicativos 
do Google e outros. As próprias 
redes sociais oferecem essa pos-
sibilidade em suas configurações. 
Isso pode reduzir bastante o vetor 
de ataque;

3. Evite acessar essas redes usan-
do computadores de outras pessoas 
ou coletivos e também fuja de aces-

sos a redes públicas, e crie a regra: 
sempre que logar, deslogar;

4. Proteja sua localização, por 
mais que pareça interessante, evite 
marcar locais e lugares que frequen-
ta e fazem parte da sua rotina

5. Muito cuidado com a imagem, 
evitando postar fotos e vídeos que 
revelem detalhes sobre a vida ou 
sobre a empresa;

6. Falando de empresas, sem-
pre conte com auxílios de con-
sultores em ciber segurança, para 
instalar as ferramentas adequadas 
e para orientar seus colaboradores 
sobre práticas seguras de marketing 
digital.

7. Não use seu nome completo, 
aposte em abreviações ou apelidos 
em casos de contas pessoais;

8. Cuidado com o clique, só en-
tre em um link ou aperte um botam 
se for realmente seguro, evite clicar 
em tudo que aparece;

9. Os e-mails são ótimas portas 
de entradas para vírus e usam estra-
tégias bastante atrativas, falando de 
multas e promoções. Cheque sem-
pre o endereço de quem enviou o 
e-mail;

10. Converse com as pessoas 
próximas, deixe claro as formas que 
usa as redes sociais e estabeleça for-
mas de contatos alternativas para 
casos de mensagens suspeitas.
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rém, muito válido pela baixa presta-
ção que, em média, será um terço do 
valor da prestação mensal do curso 
financiado.

Uma dica para o jovem que já está 
ou entrará no Fies e que esteja tra-
balhando e se atentar à importância 
de poupar, isto é, guardar parte do 
dinheiro que está ganhando. Para se 
ter ideia, se um jovem resolve guar-

dar uma quantia aproximada de R＄ 
350,00 mensais até a data que pagará 
a primeira parcela do financiamento, 
a possibilidade de quitar o financia-
mento é grande visto que os juros 
serão no mínimo o dobro do cobrado 
no Fies. É preciso aproveitar a opor-
tunidade e guardar dinheiro para o 
sonho de quitar o financiamento, não 
se esquecendo de outros sonhos.

O Fies é uma ótima ferramenta de 
mudança em nossa sociedade, pois 
os jovens com benefícios como esse 
começam a ter acesso à instrução e a 
educação é a grande ferramenta para 
desenvolvimento de nossa sociedade. 
Também é importante utilizar esta 
oportunidade para que o jovem inicie 
o hábito de administrar o dinheiro 
corretamente.
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Procuradoria vê caráter político em CPI que motivou ações

Um dos projetos polêmicos é o que revoga a Lei dos Agrotóxicos e muda 
regras de aprovação desses produtos

3pOlítica

PGR justifica pedido de arquivamento de 
apurações sobre presidente

Matérias polêmicas na CRA e na CMA ficam 
para o segundo semestre

Licenciamento ambiental é tema de pauta

A Procuradoria-Geral da Repú-
blica (PGR) rebateu nessa terça-
-feira (26) críticas aos pedidos da 
vice-procuradora-geral, Lindôra 
Araújo, ao Supremo Tribunal Fe-
deral (STF), de arquivamento de 
apurações de supostos crimes atri-
buídos ao presidente da Repúbli-
ca, Jair Bolsonaro, parlamentares 
da base aliada e ex-membros do 
governo durante a pandemia de 
covid-19. Abertas após a aprova-
ção do relatório final da Comissão 
Parlamentar de Inquérito (CPI) da 
Covid-19 do Senado, ações men-
cionam charlatanismo, prevarica-
ção, crime de epidemia, infração 
de medida sanitária preventiva e 
emprego irregular de verbas ou 
rendas públicas.

Em nota, a procuradoria res-
salta que todas as manifestações 
enviadas ao Supremo Tribunal Fe-
deral “estão devidamente motiva-
das e atendem a critérios técnicos 
e aos regramentos específicos que 
regulam o direito penal”. O texto 
destaca ainda que, desde que rece-
beu o relatório final da CPI, em 27 
de outubro do ano passado, a PGR 
vem adotando todas as providên-

cias para dar o devido tratamento 
legal ao material.

“Conforme amplamente di-
vulgado no site da instituição, o 
conteúdo inicialmente apresenta-
do não atendia aos critérios legais 
para motivar a apresentação de 
denúncia criminal contra quem 
quer que seja: não trazia a devida 
relação de provas individualizadas 
para sustentar os indiciamentos 
contra autoridades com foro por 
prerrogativa de função, nem a cor-
relação necessária entre cada fato 
típico praticado e os documentos 
pertinentes”, enfatizou a PGR.

Segundo a nota, a procuradoria 
tomou a decisão de encaminhar 
todo o material ao Supremo “para 
que o aprofundamento das inves-
tigações fosse supervisionado por 
ministros relatores”.

O texto termina com a Procu-
radoria-Geral da República ressal-
tando o caráter político da CPI. “A 
PGR reitera ainda que, embora im-
portantíssimo, o papel da Comis-
são Parlamentar de Inquérito tem 
caráter político. Já o Ministério 
Público tem sua atuação limitada 
pelos princípios que regem a ati-

vidade jurídica, o que inclui o res-
peito ao devido processo legal, à 
garantia de ampla defesa e à cadeia 
de custódia de eventuais provas, 
fundamentais para evitar futuras 
anulações. Parâmetros que têm o 
propósito de protege cidadãos e 
a sociedade contra os abusos do 
Estado, em prol da dignidade da 
pessoa humana.”

REAÇÃO

Também nesta terça-feira, sete 
senadores protocolaram no STF 
ação que pede abertura de inqué-
rito por prevaricação contra a vice-
-procuradora-geral da República, 
Lindôra Maria Araújo. O pedido é 
assinado pelos senadores que co-
mandaram a CPI -- Omar Aziz (PS-
D-AM), Randolfe Rodrigues (Rede-
-AP) e Renan Calheiros (MDB-AL) 
– e também por Humberto Costa 
(PT-PE), Tasso Jereissati (PSDB-
-CE), Fabiano Contarato (PT-ES) 
e Otto Alencar (PSD-BA). O texto 
aponta irregularidades na solicita-
ção de arquivamento de sete das 
dez apurações sobre Jair Bolsona-
ro, ministros e ex-ministros com 

base no relatório da CPI da Pande-
mia. O pedido foi feito ontem (25).

Os parlamentares também co-
bram uma manifestação direta e 
pessoal do procurador-geral da 
República, Augusto Aras, que teria 
usado – conforme a ação – Lindô-

ra como “testa de ferro”.
Caso Aras não se manifeste, os 

senadores pretendem solicitar a 
“remessa dos autos ao Conselho 
Superior do Ministério Público Fe-
deral”. “Não há critérios técnicos 
no pedido da PGR, mas sim um ato 

com interesses particulares e que 
desrespeita a memória de milha-
res de vidas perdidas por culpa de 
ações criminosas e do negacionis-
mo”, afirmou Randolfe Rodrigues, 
que foi vice-presidente da CPI da 
Pandemia. (Agência Brasil)

Ainda sem consenso, projetos 
polêmicos que colidem questões 
ambientais e do agronegócio fi-
caram para a pauta do segundo 
semestre nas Comissões de Meio 
Ambiente (CMA) e de Agricultura e 
Reforma Agrária (CRA). Pelos dois 
colegiados devem ser deliberados 
o PL 2.159/2021, que trata da Lei 
Geral do Licenciamento Ambiental, 
e os PL 2.633/2020 e PL 510/2021, 

relacionados à regularização fundi-
ária. Somente na CRA tramita o PL 
1.459/2022, que revoga a atual Lei 
dos Agrotóxicos e altera as regras 
de aprovação e comercialização 
desses produtos químicos.

Apesar de o desenvolvimen-
to sustentável buscar congregar 
o meio ambiente e a agricultura, 
o embate ainda é uma realidade 
na análise de proposições como 

o  PL dos agrotóxicos, que tem 
ensejado cobranças de parte de 
diversos senadores por um debate 
mais amplo na Casa. O atual texto 
é originário no PLS 526/1999, do 
então senador Blairo Maggi. A pro-
posta foi aprovada nas duas Casas 
e retornou ao Senado na forma de 
substitutivo.

Presidente da CMA, Jaques Wag-
ner (P-BA) é um dos que apresen-

Outro assunto polêmico em 
pauta é a proposta de uma Lei Geral 
do Licenciamento Ambiental. Em 
análise conjunta pela CMA e pela 
CRA, o PL 2.159/2021 demandou 
três audiências públicas e aguarda 
o relatório da senadora Kátia Abreu 
(PP-TO). 

A matéria tramitou na Câmara 
por 17 anos e chegou ao Senado 
em junho de 2021 na forma de um 
substitutivo. O texto reúne questões 
que envolvem tipos e dispensas de 
licenciamento, autodeclaração, pra-
zos, responsabilidades, entre outras 
particularidades extensíveis a todos 

os entes da Federação.
O mesmo tema é tratado no PLS 

168/2018, de autoria de Gurgacz. 
O projeto tramita na Comissão de 
Constituição, Justiça e Cidadania 
(CCJ) do Senado, onde é relatado 
pelo senador Zequinha Marinho 
(PL-PA).

Durante o debate promovido 
pela CRA em maio, na 9ª Feira In-
ternacional Rondônia Rural Show 
2022, em Ji-Paraná (RO), o presi-
dente do colegiado afirmou que 
pretende votar o PL 2.159 neste 
segundo semestre.

“Creio que chegou o momento 

de termos uma política unificada 
e moderna para o licenciamento 
ambiental, para acabar com os en-
traves das resoluções do Conama 
[Conselho Nacional do Meio Am-
biente] e das políticas locais. Pre-
cisamos modernizar o marco legal 
do licenciamento ambiental para 
reduzir a burocracia, agilizar os 
licenciamentos, padronizar os pro-
cedimentos para diferentes tipos 
de licença, unificando a emissão 
em todo o país, com transparência, 
disponibilizando as informações 
eletronicamente. É um avanço que 
precisa acontecer para o bem da 

agricultura e das obras de infraes-
trutura em todo o país”, afirmou 
Gurgacz.

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

Assim como na questão do li-
cenciamento ambiental, a regula-
rização fundiária passou por três 
audiências públicas conjuntas. Em 
dezembro do ano passado, o então 
relator, o senador licenciado Car-
los Fávaro (PSD-MT), apresentou 
o texto aos membros da CRA e da 
CMA.

O relator optou pela aprovação 

do PL 510/2021, do senador Irajá 
(PSD-TO), e apresentou um subs-
titutivo com emendas de senado-
res. Com isso, outro projeto que 
tratava do tema, o PL 2.633/2020 
da Câmara, foi considerado preju-
dicado.

Para o presidente da CMA, ain-
da não estão claros os pontos sobre 
os impactos ao meio ambiente, a 
regularização de áreas embargadas 
ou para os que cometeram ilícitos 
nos últimos anos contrariando as 
regras do Código Florestal (Lei 
12.651, de 2012), caso dos desma-
tamentos ocorridos antes de junho 

de 2008, o que, na opinião do se-
nador, poderia caracterizar anistia 
geral e irrestrita aos desmatadores 
e infratores.

“Também questões relacionadas 
com as salvaguardas e regularização 
das áreas menores, dos pequenos 
agricultores, agricultores familiares 
que tenham prioridade na regulari-
zação de suas áreas. Destaque para 
área de patrimônio público que 
serão transferidos para mãos de 
privados. Alertamos que hoje os pe-
quenos representam mais de 80% 
da demanda representada”, expôs 
Wagner. (Agência Senado)

J
O

S
É

 
C

R
U

Z
/
 
A

G
Ê

N
C

I
A

 
B

R
A

S
I
L

A
D

R
I
A

N
O

 
G

A
M

B
A

R
I
N

I
/
 
W

W
F

-
B

R
A

S
I
L

tou requerimento para que o pro-
jeto também seja analisado nesse 
colegiado, “dada a relevância da 
matéria para a agenda ambiental”.

Para o senador, não há sentido 
em ignorar diversas manifestações 
da sociedade civil, de segmentos 
do setor ambiental e agropecuá-
rio, “preocupados em discutir a 
matéria em suas diversas facetas”. 
Wagner considera que o projeto 
poderá ter implicações em acordos 
internacionais de comércio, bem 
como impactos diretos para todos 
os produtores do setor no país.

“Considero muito importante 
que questões como a dos agro-
tóxicos passe pela apreciação da 
Comissão do Meio Ambiente. São 
temas que impactam nos proble-
mas ambientais. Também pelo re-
gimento interno do Senado, todos 
os temas que se referem ao meio 
ambiente devem passar pela CMA. 
Reforço a necessidade de passar 
também por outras comissões. 

Os senadores Fabiano Contara-
to (PT-ES), Paulo Rocha (PT-PA), 
Randolfe Rodrigues (Rede-AP), 
Humberto Costa (PT-PE) e Elizia-
ne Gama (Cidadania-MA) também 
apresentaram requerimentos para 
que a proposição seja analisada 
pelas Comissões de Direitos Hu-
manos (CDH), Assuntos Sociais 
(CAS) e Constituição e Justiça 
(CCJ).

Em Plenário, as senadoras Eli-
ziane e Zenaide Maia (Pros-RN) 
também reforçaram ao presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco, a 
necessidade de uma análise mais 
ampla pelos demais colegiados da 
Casa.

“Todos sabem que o chamado 
PL do veneno ou PL do agrotóxico 
é um dos mais polêmicos que hoje 
tramita no Senado Federal. (...) 
está havendo a tramitação de um 
projeto que tem impacto ambien-
tal; e, não passa na Comissão de 
Meio Ambiente. Tem impacto na 
área da saúde e também não pas-
sa na comissão que trata da saúde. 
Está apenas tramitando na CRA”, 
expôs Eliziane.

Pacheco afirmou que a Presi-
dência tratará o projeto com “ toda 
a atenção e nenhum açodamento, 
nenhum atropelo, permitindo-se o 
melhor debate possível em relação 
a isso”:

“Se necessário for fazer audiên-
cias públicas, sessões de debates, e 
se o entendimento da maioria for a 
submissão a outras comissões, as-
sim será feito”, expôs o presidente 
do Senado.

Presidente da CRA e relator da 
matéria no colegiado, o senador 
Acir Gurgacz (PDT-RO) atendeu a 
demanda de Pacheco para que seja 
ampliado o debate da matéria no 
colegiado. 

Na última reunião da CRA, an-
tes do recesso, os senadores apro-
varam requerimento para retomar 
a proposta de ouvir representan-
tes do Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Mapa), 
do Instituto Brasileiro do Meio 
Ambiente e dos Recursos Naturais 
Renováveis (Ibama) e da Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A audiência havia sido 
marcada anteriormente, mas aca-
bou sendo cancelada.

Também foi aprovado reque-
rimento do senador Paulo Rocha 
(PT-PA) para que seja ouvido o 
relator especial da Organização 
das Nações Unidas (ONU, Marcos 
A. Orellana, sobre as implicações 
para os direitos humanos da ges-
tão ambientalmente correta e des-
carte de substâncias e resíduos 
perigosos.

“O PL reflete uma necessidade 
de atualização normativa diante do 
desenvolvimento técnico e científi-
co do mundo atual. (...) O Brasil 
é o único país representativo na 
produção de alimentos que utili-
za o princípio da precaução para 
análise de produtos químicos de 
utilização agrícola. Para medica-
mentos e outros produtos já se 
utiliza análise de risco. Ou seja, os 
remédios que usamos já estão nes-
sa nova forma, mas os pesticidas, 
não”, argumentou Gurgacz.



Montes Claros, terça-feira 27.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 pOlítica

D
E

P
O

S
I
T

P
H

O
T

O
S

P
E

D
R

O
 
F

R
A

N
Ç

A
/
 
A

G
Ê

N
C

I
A

 
S

E
N

A
D

O

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 5,49

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 4,09

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º

Proposta cria semana da 
saúde mental em escolas e 
faculdades

Projeto obriga o SUS a ofertar cirurgia fetal 
para tratar malformação na coluna vertebral

Projeto propõe pesquisas na saúde infantojuvenil

O Projeto de Lei 542/21, já aprova-
do pelo Senado, determina a realiza-
ção, nos estabelecimentos de educa-
ção básica e superior, de atividades de 
esclarecimento sobre a saúde mental 
durante uma semana. A proposta está 
agora em análise na Câmara dos De-
putados e altera a Lei de Diretrizes e 

Bases da Educação.
Conforme o texto, os estabeleci-

mentos públicos e privados poderão 
decidir, de acordo com a proposta 
pedagógica e o público específi-
co, a semana mais adequada para 
promover o evento. Cada unidade 
deverá organizar ações como pa-

lestras, debates, mesas redondas e 
atividades lúdicas.

“Essa medida poderá ajudar 
pais, alunos e professores a supe-
rar os preconceitos que envolvem 
a saúde mental, incentivando essa 
discussão com naturalidade e em-
patia”, afirmou o autor do texto, 

senador Jorge Kajuru (Cidadania-
-GO).

TRAMITAÇÃO - O projeto tra-
mita em caráter conclusivo e será 
analisado pelas comissões de Edu-
cação; e de Constituição e Justiça 
e de Cidadania. (Agência Câmara)

O Projeto de Lei 1701/22 obriga o Sistema Único de Saúde (SUS) a 
realizar cirurgia fetal para tratamento da mielomeningocele. O texto 
está sendo analisado pela Câmara dos Deputados.

A mielomeningocele é uma malformação congênita que provoca um 
defeito no fechamento da coluna vertebral, deixando expostos nervos 
motores e podendo causar paraplegia, incontinência urinária e outros 
problemas.

Atualmente, em situações específicas, já existe a possibilidade de 

tratar essa malformação antes de a criança nascer, ainda dentro do ven-
tre materno – a chamada cirurgia fetal.

De acordo com a proposta, o SUS deverá disponibilizar a cirurgia 
fetal para mielomeningocele a todas as gestantes com diagnóstico con-
firmado.

A realização do procedimento, no entanto, depende de consenti-
mento livre e esclarecido da gestante, que poderá optar pelo tratamen-
to convencional, realizado após o nascimento da criança.

“A cirurgia fetal para correção da mielomeningocele é considerada 
segura e apresenta melhores resultados do que quando se aguarda até 
o nascimento da criança para realizar a cirurgia corretiva”, disse o au-
tor, deputado Juninho do Pneu (União-RJ).

TRAMITAÇÃO - O projeto será analisado, em caráter conclusivo, pe-
las comissões de Seguridade Social e Família; de Finanças e Tributação; 
e de Constituição e Justiça e de Cidadania. (Agência Câmara)

Projeto de Lei (PL 1.881/2022) 
do senador Jorge Kajuru (Podemos-
-GO) altera o Estatuto da Criança e 
do Adolescente (ECA) para deter-
minar a realização de pesquisas em 
saúde junto à população infantoju-
venil para que se obtenham mais 
informações sanitárias, mantendo 
sigilo dos dados pessoais coleta-
dos, e propondo melhorias para o 
quadro brasileiro de saúde.

No texto, Kajuru destaca o des-
cumprimento da Lei Orgânica da 
Saúde, presente no ECA, que ga-
rante a atenção integral à saúde dos 
jovens, oferecendo tratamentos 

como assistência médica e odonto-
lógica. De acordo com o senador, 
além da falta de financiamento, 
outro fator restritivo para o ofere-
cimento de assistência terapêutica 
de qualidade é a carência de in-
formações sobre as condições de 
saúde da população infantojuvenil, 
e sobre as enfermidades que mais 
acometem esse segmento.

O parlamentar acrescenta em 
seu texto que o alerta mundial 
feito por pesquisadores brasileiros 
sobre o desenvolvimento anormal 
pré-natal do vírus Zika, mostrou 
como o Sistema Único de Saúde 

(SUS) tem potencial para produzir 
conhecimento científico.

“É preciso explorar esse poten-
cial em benefício de nossa popu-
lação, promovendo o desenvolvi-
mento científico e tecnológico, por 
meio da realização de pesquisas em 
temas prioritários para a saúde pú-
blica que tenham relevância sócio-
-sanitária e que reflitam as necessi-
dades e desigualdades regionais”, 
defende Jorge Kajuru.

O projeto ainda aguarda desig-
nação de relator e não tem data 
prevista para sua deliberação. 
(AGÊNCIA SENADO)

Semana da saúde mental busca superar 
preconceito sobre o assunto

PL do senador Jorge Kajuru propõe que se obtenham mais informações sanitárias sobre crianças e 
adolescentes para melhorias no quadro brasileiro de saúde
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Salinas e Grão Mogol inauguram unidades 
do Procon Regional do Norte de Minas

Prefeitura entrega nova balsa e rebocador 
para o Distrito de Cachoeira do Manteiga

Foram inauguradas as unida-
des descentralizadas de Salinas 
e Grão Mogol do Procon Regio-
nal do Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira 
da Sudene (Cimams), no Norte 
de Minas. O programa, lançado 
em dezembro do ano passado, é 

o primeiro Procon Regional con-
sorciado do país e tem como fina-
lidade promover e implementar 
ações direcionadas à educação, 
orientação, proteção e defesa do 
consumidor, bem como coorde-
nar a política de Defesa do Consu-
midor no âmbito dos municípios 

do Cimams.
Fruto de uma parceria entre o 

Ministério Público de Minas Ge-
rais (MPMG), por meio da Coor-
denadoria Regional de Proteção e 
Defesa do Consumidor de Montes 
Claros (CRDC-MOC), e o Cimams, 
o Procon Regional do Norte de 

O sentimento de emoção to-
mou conta de todos os presentes 
no Distrito de Cachoeira do Man-
teiga, quando a nova embarcação 
(balsa) se aproximava do ponto 
de embarque e desembarque do 
distrito. Nomeada como Balsa 
prefeito Anderson Braga, em ho-
menagem ao ex-prefeito e pai do 
prefeito, Pedro Braga, o principal 
transporte da região, também faz 
reverência a Márcio Alves Perei-
ra (Babão), balseiro por muitos 
anos que emprestou o nome ao 
rebocador da balsa.

Doada pelo Departamento Na-
cional de Infraestrutura de Trans-
porte (DNIT), a embarcação re-

cebeu investimentos e cuidados 
especiais, por parte da Prefeitura 
de Buritizeiro, para as adequa-
ções necessárias. Com capacida-
de para transportar vinte e cinco 
veículos ou dois bi trens, o novo 
equipamento também recebeu a 
instalação de rampas (de entrada 
e saída), o que vai agilizar a tra-
vessia do Rio São Francisco e fa-
cilitar os embarques e desembar-
ques dos usuários. Além disso, foi 
ampliada a segurança, conforto e 
eficiência da balsa, com o anexo 
do guarda-corpo, a implantação 
dos acentos com cobertura, a 
revitalização de todo sistema elé-
trico e dos motores, que foram 

    BURITIZEIRO 
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Minas atuará em 90 municípios, 
com 19 unidades descentralizadas 
e 71 postos locais de atendimento. 
A unidade de Grão Mogol também 
irá atender aos municípios de Bo-
tumirim, Cristália e Josenópolis; já 
a de Salinas, contempla os municí-
pios de Fruta de Leite, Novorizon-
te, Padre Carvalho, Rubelita, Santa 
Cruz de Salinas e Águas Vermelhas.

Segundo o coordenador regio-
nal de Proteção e Defesa do Consu-
midor de Montes Claros, promotor 
de Justiça Felipe Caires, as inaugu-
rações são um marco para a edu-
cação para o consumo, defesa dos 
consumidores, orientação de for-
necedores e proteção dos comer-
ciantes respeitadores da lei contra 
a concorrência desleal daqueles 
poucos que não o fazem.

O coordenador do Procon-MG, 
promotor de Justiça Glauber Tata-
giba, que também esteve presente 
nas inaugurações, elogiou a atitu-
de dos municípios que aderiram 
ao projeto, ressaltando que o ins-
trumento do consórcio possibili-
ta o cumprimento de obrigações 
constitucionais, em áreas como 
saúde, segurança pública e defesa 
do consumidor, que talvez fossem 
inviáveis de forma isolada, em ra-
zão da escassez de recursos. “A 
Coordenação do Procon-MG in-
centiva a criação dos consórcios e 
dará preferência a eles na execução 
de projetos como o Queijo Legal, 
que tem como objetivo regularizar 
a produção de queijo em Minas”, 
afirmou o promotor.

Também estiveram presentes 
nas inaugurações, os promotores 

de Justiça de Salinas Jean Ernane 
Mendes da Silva, e de Grão Mogol, 
André Oberg Lemos, o presidente 
e a equipe do Cimans, prefeitos 
e outras autoridades dos municí-
pios a serem atendidos pelo novo 
Procon Regional. André Oberg sa-
lientou a importância da presença 
física de órgãos que defendem os 
direitos da população na região, de 
forma a facilitar o acesso dos cida-
dãos aos serviços, especialmente 
daqueles mais vulneráveis.

O programa, que conta com re-
cursos do Fundo Estadual de Pro-
teção e Defesa do Consumidor do 
MPMG (FEPDC), pretende ampliar 
o acesso dos consumidores aos 
serviços e promover o atendimen-
to direto às solicitações de ações 
de fiscalização, para constatação 
e enfrentamento de práticas pre-
sumidamente ilegais. Além disso, 
fomentar o desenvolvimento de 
um comércio regional alicerçado 
em práticas idôneas e éticas, con-
tribuindo para o fortalecimento da 
economia da região.

Outras unidades descentrali-
zadas do Procon Regional estarão 
sediadas nos seguintes municí-
pios, com sua respectiva área de 
abrangência territorial: Brasília 
de Minas: Campo Azul, Japonvar, 
Luislândia, Ponto Chique, Ubaí; 
Coração de Jesus: Ibiaí, Lagoa dos 
Patos, São João da Lagoa, São João 
do Pacuí; Espinosa: Mamonas; Jaí-
ba: Matias Cardoso; Januária: Bo-
nito de Minas, Cônego Marinho, 
Itacarambi, Pedras de Maria da 
Cruz; Manga: Miravânia, São João 
das Missões, Montalvânia, Juvení-

lia; Montes Claros: Claro dos Po-
ções, Glaucilândia, Itacambira, Ju-
ramento, Mirabela, Patis, Francisco 
Sá, Capitão Enéas; Monte Azul: 
Gameleiras, Mato Verde; Pirapora: 
Jequitaí; Porteirinha: Catuti, Pai 
Pedro, Riacho dos Machados, Ser-
ranópolis de Minas; Rio Pardo de 
Minas: Montezuma, Santo Antônio 
do Retiro, Vargem Grande do Rio 
Pardo; São Francisco: Icaraí de Mi-
nas, Pintópolis, Urucuia, Chapada 
Gaúcha, São Romão, Santa Fé de 
Minas; São João da Ponte: Ibiraca-
tu, Lontra, Varzelândia; Taiobeiras: 
Berizal, Curral de Dentro, Indaia-
bira, São João do Paraiso, Ninhei-
ra; Várzea da Palma: Lassance.

Em abril, a Coordenadoria Re-
gional de Defesa do Consumidor 
de Montes Claros promoveu o pri-
meiro curso de capacitação de fu-
turos atendentes das unidades lo-
cais do Procon Regional do Norte 
de Minas. Na ocasião, foram qua-
lificados futuros atendentes de 25 
municípios da região. Os alunos 
do curso exercerão em seus muni-
cípios o papel de orientadores de 
consumidores e de fornecedores. 
Atuarão também como mediado-
res e conciliadores em conflitos 
decorrentes de relações de consu-
mo. Serão ainda agentes da educa-
ção para o consumo nas escolas de 
suas localidades. Apenas os casos 
nos quais não houver acordo, e 
o consumidor aparentemente ti-
ver razão, serão encaminhados a 
uma unidade descentralizada do 
Procon Regional para instauração 
de processo administrativo e julga-
mento. (Assim MPMG)

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAQUIM FELÍCIO-MG
Torna público que fará realizar o Processo Licitatório n°. 060/2022, Tomada
de Preço n° 008/2022; CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA
PARA REFORMA DE CALÇADAS NO MUNICÍPIO DE JOAQUIM FELÍCIO/
MG. Tipo: Menor Preço Global. Abertura dia 12/08/2022 às 09h:00min. O edital
completo poderá ser obtido no site oficial: https://joaquimfelicio.mg.gov.br/;
ou pessoalmente no setor de licitação na Av. Getúlio Vargas, n°135, centro,
Joaquim Felício/MG, no horário de 08h ás 17h. Telefone: (38)37571177.
E-mail: licitacao.joaquimfelicio@gmail.com; Juliana Martins - Presidente da CPL.

retificados e lubrificados.
“Que alegria poder propor-

cionar esse momento, e aqui, 
agradeço aos empresários (pro-
dutores rurais) parceiros, que 
estiveram juntos com a adminis-
tração para que pudéssemos en-
tregar essa balsa para o Distrito. 
Sabemos que esse novo transpor-
te trará muitos benefícios como 
a travessia de grãos, pois agora a 
nova balsa comporta dois bitrens. 
A balsa possui um rebocador com 
dois motores, o que nos dá a ga-
rantia de não corrermos o risco 
de ficar sem o transporte marí-
timo. Sem falar no espaço que 
ela oferece, com a capacidade de 
colocar um número maior de veí-
culos e de pessoas, facilitando as 
idas e vindas de todos”. Pontuou 
o prefeito Pedro Braga ao inau-
gurar a operação da nova balsa.

Estiveram presentes no even-
to o prefeito, Pedro Braga, o 
vice-prefeito, Marcelo Osório, 
o presidente da Câmara de Ve-

readores, Walmir Júnior, o chefe 
distrital, Jullierme Fagundes, a 
tripulação da balsa, o comandan-
te Iorran, Reginaldo, Anilson e 

Paulo Brito, a mãe do homena-
geado, Adelaide Pereira, e ainda 
os vereadores Leanderson Sarrá, 
Sandrinho, Sérgio Pereira, Julia-

na do Semas, Renata Araújo e os 
servidores do município e mora-
dores de Cachoeira do Manteiga. 
(Ascom/ Buritizeiro)
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QUEM VAI COMBATER O ROUBO DO 
BOLSA FAMÍLIA EM MONTES CLAROS?

VEREADORES NA RETRANCA

GENTE QUE BRILHA

AS QUENTES DE JJ

EM CENA OS LARÁPIOS DO 
BOLSA FAMÍLIA

ADEUS A UMA GRANDE MULHER

São assustadores os índices da fome no Brasil, assim como 

também na capital do Norte do Estado e em toda a região, 

agravada principalmente no período da pandemia. Em Mon-

tes Claros caiu como uma bomba a notícia que demos nesta 

coluna e no nosso programa da TV Gazeta desta semana, com 

base em boletim de ocorrência, denunciando que usuários do 

Bolsa Família estão sendo roubados nesta cidade, conforme 

ocorrência policial registrada no último dia 14 de julho em 

um dos CRAS do município localizado na região sul, onde 

um funcionário de conduta inadequada tirou fotos do car-

tão do banco e de documentos pessoais do usuário, logo em 

seguida tentou fazer compras com o referido cartão. A outra 

ocorrência é do dia 24/06/2022 onde o mesmo funcionário, 

ao ter acesso ao cartão do usuário, consegue transferir via Pix 

valores da conta do usuário. São casos graves efetuados por 

elementos que já tinham antecedentes criminais e ainda sim, 

conseguem driblar a todos e ocupar o cargo. A luta para com-

bater a fome na principal cidade norte-mineira enfrenta hoje 

um verdadeiro exército, pois a única estratégia de combate às 

políticas públicas era o restaurante popular, que foi fechado. 

Por mais que os movimentos sociais sejam guerreiros no em-

bate, não conseguem vencer a demanda da fome. Sem falar 

das entidades sérias como Rotary, Maçonaria, Lions e outros 

incansáveis grupos que trabalham para resolver a questão da 

fome, pois as doações não são suficientes.

Em baixa, a Câmara Municipal de Montes Claros, vem 

sendo apontada salvo uma ou outra exceção, o pior legisla-

tivo de todos os tempos, se negando a defender os interesses 

da população. Não é nem a questão de se fazer oposição, mas 

a maioria dos vereadores permanece desconectados com os 

problemas enfrentados pelo povo. A pergunta que não quer 

calar: como os vereadores irão pedir votos para os seus can-

didatos nos bairros nesta eleição? Foi se o tempo que alguns 

destes vereadores eram lideranças. Vários destes legislado-

res alegam que a razão da incompetência deste legislativo 

está no fato de os mesmos não serem recebidos pelos secre-

tários municipais. Independente disto nada justifica que esta 

câmara esteja neste ritmo de tartaruga.

Badalando com sucesso no Arroz com Pequi da Feli, o con-

sagrado cirurgião plástico e líder político Dr. Vitor Hugo e 

sua esposa Margareth com a renomada colunista social

O querido casal Alexandre Naval e Iara Dimas, com a bela 

netinha Aya em seu niver.

Este colunista ladeado pelo grande deputado estadual 

Tadeu Martins Leite e o jornalista de BH, Gustavo César de 

Oliveira

Em festa desta Coluna, o renomado advogado e líder polí-

tico, Dr. Alex com a bela Micaelle

Paralelo a estes problemas, entram em cena os larápios do 

programa federal. Constatamos historicamente em pesquisa 

feita pela coluna em levantamento de dados, que a roubalhei-

ra no Bolsa Família não é de agora, iniciou em outras gestões. 

Basta vasculhar os noticiários da imprensa nas redes sociais. 

A Câmara Municipal de Montes Claros não poderá ser omis-

sa em seu retorno, cobrando medidas enérgicas. O prefeito 

Humberto Souto, considerado um dos homens de maior cre-

dibilidade neste país, certamente colocará toda a munição 

para combater este ato criminoso, que infelizmente persiste. 

Por outro lado, não só aqui, mas em todos os municípios, pre-

cisam mudar as leis para que indivíduos que roubam o Bolsa 

Família não retornem aos cargos públicos. Que os Conselhos 

do município passem a serem mais vigilantes, pois esta situ-

ação é uma pauta que exige a máxima seriedade, e que a se-

leção para escolha de pessoas para atuar no programa seja a 

mais criteriosa, pois infelizmente o apadrinhamento político 

coloca figuras mal intencionadas para explorar ainda mais a 

miséria e a fome. 

Na semana que passou, a sociedade norte-mineira, despe-

diu-se de mais uma grande mulher. Partiu Fatinha Alcântara, 

que brilhou como funcionária do Pentáurea Clube e posterior-

mente como uma das mais vitoriosas empresárias no circuito 

gourmet. A mulher gigante, intuitiva, espiritualizada, cons-

truiu uma história de sucesso, com luta e persistência sempre 

ao lado dos seus filhos e netos. Fica uma saudade enorme de 

sua alegria contagiante em nossas promoções e dos demais 

colunistas. Verdadeiramente, ela é uma estrela que sobe. Aos 

seus familiares os nossos sinceros sentimentos.

NIVER DE ELOÍSA QUINTINO

Quem foi festejadíssima semana passada foi a 

consagrada dermatologista Eloísa Quintino, que 

trocou de idade por ocasião do seu niver. 

LIDERANÇAS E DIGITAIS INFLUENCER

Estão completamente enganados alguns políti-

cos da city, principalmente os que estão tentando 

a eleição pela primeira vez. Nem todo digital in-

fluencer, ou blogueirinhas têm preparo para atuar 

em campanhas políticas. Primeiramente é preciso 

conhecer do assunto e ter bagagem. Infelizmente a 

visão míope de alguns e até amadora, estão despre-

zando as lideranças apostando numa modernidade 

que nem todos sabem atuar. Como dizia o saudoso 

Magnus Medeiros em sua coluna: De leve...

JJ NA TV

Não deixem de conferir no Youtube ou até mes-

mo no sábado na TV Gazeta, às 13h30, o nosso pro-

grama João Jorge em Revista com vários babados 

da TV, celebridades, sociedade e política. No quadro 

História de Sucesso, a nossa entrevista é a talentosa 

cantora e advogada Liege Rocha, que nos anos 1970 

brilhou no programa do Bolinha, na antiga TV Ban-

deirantes de São Paulo. A direção geral é de Filipe 

Gusmão.

O SUCESSO DE FELI

A colunista Felicidade Tupinambá marcou um 

gol de placa no último domingo, comemorando os 

seus 33 anos de sucesso na reportagem social. O ‘Ar-

roz com Pequi da Feli’, em sua 19ª edição repercute 

em toda a sociedade.

REVISTA DE FELI

A jornalista e colunista Felicidade Tupinambá 

durante o ‘Arroz com Pequi da Feli’ lançou a sua re-

vista especial com 132 páginas, brilhantemente dia-

gramada por Cleber Caldeira. Nosso carinho todo 

especial a Feli, que carinhosamente num gesto de 

reconhecimento e amizade publicou com grande 

destaque uma foto, quando concedemos a ela uma 

entrevista no seu antigo programa de TV, Conversa 

Fiada, que por sinal marcou época na telinha.

A estrela desta quarta é Fatinha Alcântara, que agora des-

cansa em paz no plano espiritual, deixando amigos e familia-

res eternamente saudosos.



Montes Claros, terça-feira 27.7.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 7

Amigos e familiares se reúnem em 
celebração aos 60 anos do empresário 
Paulo Pereira

No último dia 22 deste mês, amigos e familiares se reuniram para ce-
lebrar a passagem do aniversário de 60 anos do grande empresário, Paulo 
Pereira. O ilustre aniversariante foi Policial Militar e presidente da MCTrans; 
é empresário do ramo imobiliário, do ramo de segurança particular, e, prin-

cipalmente, da comunicação, sendo dono há mais de duas décadas do Jor-
nal Gazeta Norte Mineira versão impressa/digital, e, mais recentemente, da 
Rádio e TV Gazeta Norte Mineira, canal 2.1, em Montes Claros. 

Mais do que isso, Paulo é gente como a gente, bom filho, marido, pai, 

avô dos pequenos Arthur e João Francisco, e, acima de tudo, amigo de lon-
ga data, irmão no futebol, nas boas conversas e pra toda vida. 

Alguns momentos da celebração no último dia 22 foram registrados. 
Confira! 

Paulo Pereira com sua esposa Paula Pereira, sua sobrinha 
Sarah, e seus netos Arthur e João Francisco 

O cunhado Valter, com a esposa Julimar, o cunhado Marcos e 
a esposa Ezenete, a irmã Débora com seu marido Arnaldo e a 

mãe do aniversariante, dona Eugênia

Os amigos Charles e Gisele com as filhas; Paulo com o neto 
Arthur no colo, a cunhada Lívia Rodrigues com as filhas Elisa e 

Sarah, a sogra Helena e sua esposa Paula Pereira
Com o Deputado Estadual Arlen Santiago, a sogra Helena e 

sua cunhada Lívia, com a filha Elisa no colo

Charles Caldeira, presidente do Max Min, e Paulo Pereira

Adriana Diniz Amaral Macedo e Fernando Macedo; o 
assessor do deputado Arlen e o deputado estadual Arlen 

Santiago; Itamar Paulino; Leidimar e Arthur

A decoração da noite foi um destaque à parte, 
destacando o futebol, uma das grandes paixões do 

aniversariante

Paulo Pereira com os amigos da pelada de terça-feira no Max Min Clube 

Mais uma da turma da pelada

Paulo Pereira com sua nora Lis, o filho 
Paulo Victor e o neto Arthur

Paulo Pereira com seus filhos Paulo Victor e Rafael, o 
neto João Francisco e sua mãe Eugênia

Na foto com as irmãs Julimar, Ezenete, 
Débora e sua mãe Eugênia

O Deputado Arlen Santiago, o neto Arthur e Paulo Pereira O casal Paula Pereira e Paulo Pereira 

eSpecial
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Ao ser flagrado com 
drogas e arma de fogo, 
jovem tenta subornar 
policiais para evitar 
prisão 

Veículo é recuperado na BR-135 após ser 
roubado na MGC-259 

Homem é indiciado por quatro roubos cometidos 
em 20 minutos, em Montes Claros

Nessa segunda-feira (25), um 
homem, de 24 anos, foi preso com 
drogas, arma e munições em Mon-
tes Claros. No momento da prisão, 
o suspeito tentou subornar os mili-
tares com a promessa de entregar 
outra arma, segundo PM. Ele foi 
abordado em casa, no bairro San-
to Antônio II, depois que a polícia 
recebeu informações de que quatro 

homens teriam passado de carro 
pelo bairro Delfino Magalhães e um 
deles estava armado.

Quando os militares chegaram 
ao local, o homem assumiu a pro-
priedade do veículo e permitiu a 
entrada dos policiais alegando não 
possuir arma nem drogas. Durante 
as buscas, a PM apreendeu mu-
nições e um revólver calibre 38, 

com numeração raspada, além de 
maconha e uma balança. Segundo 
a polícia, 27 tabletes da droga es-
tavam em uma sacola em cima do 
telhado.

O homem foi preso por tráfico 
de drogas, posse ilegal de arma e 
munição e corrupção ativa. Ele foi 
conduzido à delegacia de Polícia 
Civil.

Na madrugada dessa terça-feira 
(26), um caminhoneiro foi rendido 
por quatro criminosos na MGC-
259, entre os municípios de Curve-
lo e Presidente Juscelino. Os bandi-
dos levaram o veículo, celulares e 
dinheiro do condutor e do passa-
geiro. O caminhão foi recuperado 
pela polícia em um posto de com-
bustíveis às margens da BR-135.

Conforme a Polícia Militar, as 
vítimas contaram que os bandidos 
estavam em um carro e intercepta-

ram o caminhão. Um deles estava 
armado e agrediu o motorista na 
cabeça, causando uma lesão. Em 
seguida, as vítimas foram coloca-
das no carro e liberadas em uma 
estrada.

A polícia foi acionada depois 
que o proprietário do caminhão 
acessou o rastreador, percebeu 
que a rota havia sido alterada e 
não conseguiu fazer contato com o 
motorista. Os dados do rastreador 
indicavam que o caminhão estava 

em um posto de combustíveis às 
margens da BR-135. Os militares se 
deslocaram para o local e flagraram 
quatro homens dentro do veículo, 
estacionado no pátio do posto.

Ao perceber a presença da viatu-
ra, os homens fugiram e um deles 
foi alçando e contido pela PM. De 
acordo com a polícia, o suspeito 
disse que não conhecia os outros 
homens e alegou que apenas teria 
emprestado ferramentas para eles. 
A polícia fez buscas no carro do 

suspeito, que estava estacionado 
ao lado do caminhão, e encontrou 
comprimidos de ecstasy e mais de 
R$ 2 mil.

Ainda segundo a PM, os outros 
três homens foram localizados, na 
manhã desta terça-feira, às margens 
da BR-135 perto do Distrito de São 
José da Lagoa. O suspeito foi con-
duzido à delegacia e o caso será 
investigado pela Polícia Civil. O ca-
minhão e o carro foram removidos 
ao pátio credenciado ao Detran.

Em Montes Claros, um homem, 
de 28 anos, foi indiciado por quatro 
roubos. Segundo a Polícia Civil, os as-
saltos ocorreram em um intervalo de 
tempo de pouco mais de 20 minutos 
e ele estava usufruindo do benefício 
da saída temporária quando os cri-
mes foram cometidos. “Na época em 
que cometeu estes roubos o investi-
gado estava preso em outro processo, 

por roubo também. Ele estava gozan-
do do benefício de saída temporária, 
dessa forma ele aproveitou para rou-
bar todas as vítimas”, falou a delegada 
Mônica Paiva Brandi.

O investigado negou participação 
nos delitos ao ser ouvido pela PCMG, 
mas as vítimas foram unânimes ao 
afirmar que ele portava uma arma 
quando subtraiu os pertences delas, 

fugindo em uma moto de cor verde 
em seguida. Conforme a polícia, os 
investigadores descobriram que o di-
nheiro e os objetos roubados foram 
usados para quitar uma dívida com 
um colega de cela, o que foi confir-
mado por esse outro detento.

“Esse homem afirmou que o sus-
peito pagou para sua companheira o 
valor de R$1 mil, em dinheiro e ce-

lulares, durante a saída temporária” 
disse a delegada.

OS ASSALTOS | De acordo com a 
Polícia Civil, os quatro assaltos fo-
ram cometidos em fevereiro deste 
ano. O primeiro ocorreu por volta 
das 15h38, em um PSF no bair-
ro Morada do Sol. O criminoso 
roubou celulares e documentos 

após abordar uma atendente. Em 
seguida, às 15h44, ele foi até uma 
padaria, no bairro vizinho, Mora-
da da Serra, onde abordou outras 
vítimas e fugiu levando o dinheiro 
do caixa e celulares. Em sequência, 
às 15h47, o investigado foi até uma 
mercearia no Morada do Parque e 
roubou dinheiro e celulares. Por 
último, às 16h, rendeu duas pes-

soas que andavam por uma rua do 
mesmo bairro e subtraiu dinheiro e 
celulares.

A delegada esclareceu que os 
quatro inquéritos já foram remeti-
dos à justiça. O investigado foi in-
diciado por roubo qualificado pelo 
emprego de violência e pela reinci-
dência dos crimes. Foi feito ainda o 
pedido de prisão preventiva dele.
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CDL Montes Claros entrega proposições 
do varejo para o Ministro do Turismo

Vale oferece cursos gratuitos de capacitação no 
Programa de Preparação para o Mercado de Trabalho

Festa de Francisco Dumont atrai mais de 20 
mil pessoas, o dobro do público esperado

Na tarde de ontem (26), em um 
almoço com o Ministro do Turismo, 
Carlos Alberto Gomes de Brito, o 
Presidente da CDL, Ernandes Ferrei-
ra da Silva, entregou em suas mãos 
as proposições do varejo local para 
impulsionamento do turismo em 
nossa cidade e região, com foco nas 
belezas naturais do Parque Estadual 
da Lapa Grande.

O potencial de Montes Claros 
para o turismo não se restringe 
apenas ao de negócios, embora per-
ceba-se uma maior evidência dele, 
contudo, há uma inclinação para o 
turismo ecológico devido à grande 
variedade de parques urbanos, bem 
como às belezas naturais de com-
plexos espeleológicos nas diversas 
cavernas e sítios catalogados no ter-
ritório do município. A Lapa Gran-
de e a Lapa D’água da Nascente são 
exemplos destes atrativos turísticos.

Entendendo que o setor turís-
tico é um importante fomentador 
do desenvolvimento de um lugar, 
a CDL Montes Claros, desde 2019, 
atendendo a um pleito de seus 

associados, constituiu e vem coor-
denando o trabalho de um comitê 
composto por várias entidades da 
cidade, com o objetivo de empre-
ender ações pontuais para torná-la 
mais atrativa para o turista. Grandes 
obras já foram executadas e outras 
tantas ainda estão por vir.

Ressalta-se que ao gerar inves-
timentos estruturais para o Parque 
Estadual da Lapa Grande, que tem 
sido um dos focos do trabalho do 
comitê; procura-se promover, ain-
da, o apelo social que as estratégias 
de incremento à visitação dele po-
derão trazer, contribuindo para a 
melhoria da qualidade de vida da 
população que habita nas suas pro-
ximidades e, que poderão valer-se 
do potencial turístico e da presença 
dos visitantes, para desenvolvimen-
to de atividades produtivas que pos-
sam suprir suas necessidades.

Para o Presidente da CDL, Ernan-
des Ferreira da Silva, foi uma opor-
tunidade única estar reunido com o 
atual Ministro do Turismo, porque 
foi mais uma possiblidade que a en-

tidade precisava para dar voz às de-
mandas antigas dos associados, que 
solicitaram um maior incremento 
econômico e social no setor turís-
tico. Acredita-se que ao se investir 
no turismo local, haverá a alimenta-
ção de toda a cadeia produtiva que 
se relaciona com o setor de forma 
direta ou indireta, gerando cresci-
mento e desenvolvimento para toda 
a cidade de Montes Claros.

Portanto, ressalta-se que o tu-
rismo é um importante transfor-
mador de economias e sociedades, 
promove inclusão social, gera 
oportunidades de emprego e ren-
da. Para potencializar as discussões 
sobre o turismo faz-se necessária a 
parceria dos atores público e pri-
vado, momento para agradecer 
ao Dr. Carlos Alberto Gomes de 
Brito pela sua presença em nossa 
cidade e aceitação de nossas pro-
postas. Assim, podemos discutir as 
prioridades e, consequentemente, 
planejar e executar projetos para 
o desenvolvimento do setor na 
região.

A Vale, em parceria com o SENAI, 
vai iniciar o processo seletivo para 
o preenchimento de 84 vagas para 
o Programa de Preparação para o 
Mercado de Trabalho (PPMT), nos 
cursos de qualificação profissional 

que serão ministrados presencial-
mente na cidade de Jaíba, Norte 
de Minas. O período das inscrições 
para o processo seletivo será de 9 a 
18 de agosto. 

Serão oferecidos cursos de 

qualificação básica em: Eletricista 
Industrial; Pedreiro de Alvenaria; 
e Manutenção Mecânica de Moto-
cicletas. Os candidatos deverão ter, 
entre outras exigências, mais de 18 
anos e residir nas cidades de Jaíba, 

Verdelândia ou nas comunidades 
Lajeado do Meio, Lajeado do Cru-
zamento e Lajeado Alto. 

Os cursos são gratuitos e terão iní-
cio em 19 de setembro de 2022, com 
término previsto para 24/11/2022. 

PPMT | O Programa de Prepa-
ração para o Mercado de Trabalho 
(PPMT) é uma iniciativa da Vale em 
parceria com o SENAI, com objetivo 
de oferecer capacitação profissional 
para facilitar o acesso das comunida-

des locais às oportunidades de em-
prego e renda geradas no território, 
promovendo o bem-estar, desenvolvi-
mento e inclusão da população. Con-
fira os dias, horários, carga horária e 
exigências para cada curso.

A tradicional festa de Francisco 
Dumont superou as expectativas! 
Segundo a Prefeitura Municipal, cer-
ca de 20 mil pessoas passaram pela 
cidade durante os quatro dias de 
festividades, número que representa 
o dobro do que era estimado pela 
organização. Ao todo, seis bandas 
musicais se apresentaram no palco 
montado na Praça da Matriz, entre os 
dias 21 e 24 de julho, na 103ª Edição 
da Festa de Julho. A programação 
contou também com barraquinhas 
e celebrações em honra a Nossa Se-
nhora da Conceição e Divino Espíri-
to Santo. 

Na quinta, 21, a abertura do 
evento teve o XVII Concurso de Pra-
tos derivados do milho e da mandio-
ca e show regional com a dupla Dan 
e Abert; na sexta, 22, a atração nacio-
nal Chicabana e o Cantor regional, 
Adrian Gabriel, animaram o público; 
já no sábado, foi a vez da Banda Ori-
ginais do Baião e a dupla nacional 
Di Paullo e Paulino; e para encerrar, 
no domingo se apresentou a banda 

Baião Tropical.
“Foi tudo maravilhoso! O público 

acima do esperado, foram quatro 
dias de festas, com várias atrações 
regionais e nacionais, o comércio 
foi bastante movimentado, com 
muitos visitantes. Ou seja, foi muito 
além das expectativas. Estamos mui-
to felizes! Foram muitas noites mal 
dormidas e muita ansiedade antes 
do evento, mas graças a Deus valeu 
a pena. Saiu tudo conforme plane-
jamos, inclusive nos surpreendeu!”, 
celebrou o prefeito de Francisco Du-
mont, Eduardo Rabelo.

Muito movimento significa mais 
lucro para aqueles que vivem da 
venda de produtos e serviços, como 
alimentação, hospedagem e afins. 
Venâncio Pereira Neto, dono de uma 
padaria e lanchonete na Praça da 
Matriz, tem muito o que comemorar.

“Nossas vendas triplicaram, ven-
demos 300% à mais do que costu-
mamos vender nos dias normais. Foi 
uma festa muito tranquila em rela-
ção a segurança e muito satisfatória 

para nós que vivemos do comércio. 
Após esses dois anos de pandemia, a 
movimentação dos visitantes, e dos 
Franciscodumonsenses ausentes foi 
muito importante para a interação 
entre as pessoas, que estavam com 
saudades desse calor humano, dos 
familiares, do lazer e do entreteni-
mento. Nossa cidade tem muitas 
opções de passeios, nos rios, nas ca-
choeiras, temos as piscinas naturais, 
e isso atrai ainda mais turistas. O que 
movimenta também a economia”, 
destacou Venâncio.

O comerciante Vanderlei Rabe-
lo Fonseca possui um mercadinho 
no entorno da Praça Dona Carlota, 
próximo ao local dos shows também 
celebrou p movimento registrado 
durante as festividades. Embora o 
funcionamento do local seja apenas 
durante o dia, ele diz que o fatura-
mento subiu consideravelmente.

“Tivemos um aumento significa-
tivo das vendas em relação aos fins 
de semana anteriores. Fiz o cálculo, 
e percebemos melhoria nas vendas 

em torno de 30% a 33% devido às 
festas. A movimentação foi muito 
grande, algo que não víamos há dois 
anos. Isso dá um gás ao nosso co-
mércio”, comentou Vanderlei.

Quem se divertiu e aproveitou 
bastante as atrações foi a auxiliar de 
saúde bucal Valquíria Darling. Ela é 
natural de Francisco Dumont, mas 
há oito anos se mudou para Montes 
Claros. Embora não more mais na 
sua cidade natal, sempre participa 
das tradicionais festas de Julho.

“Foi uma festa muito esperada! 
Despertou aquela sensação de nos-
talgia, de ver as barracas montadas, 
o palco, as pessoas, o show. Aque-
le momento que você pensa: ‘-ufa! 
Finalmente está acontecendo essa 
festa depois de tanto tempo!’. Isso 
simboliza a cultura de Francisco 
Dumont, com músicas tradicionais, 
comidas típicas e uma cidade acolhe-
dora. Assim como ajuda também na 
economia. A tradicional festa de ju-
lho é um evento que pode se passar 
anos, e nada muda, pois representa 

a nossa cidade em todos os quesi-
tos”, disse. 

Sobre a organização, Valquíria 
elogiou. “O evento estava bem pla-
nejado, o palco bem montado, as 
barracas bem localizadas para que 
possa dá acesso às pessoas que pas-
savam... e a segurança também foi 
excelente, permanecendo até o final 
dos shows”, destacou a auxiliar de 
saúde bucal.

Outro ponto observado pelo 
prefeito Eduardo é que além do 
público em geral, vários prefeitos, 
vereadores e autoridades da região 
participaram do evento, o que indica 
o prestígio que as festas de julho têm 
no calendário regional. O prefeito 
de Várzea da Palma, Eduardo Mon-
teiro, disse que não poderia deixar 
de comparecer nesse momento tão 
aguardado. 

“Com grande alegria participa-
mos dessa brilhante festa promovida 
pela prefeitura municipal, através 
do grande amigo Eduardo Rabelo, 
grande líder político da região, pre-

sidente do Codanorte e do Circuito 
Serra do Cabral, onde tivemos o pra-
zer de estarmos com vários prefeitos 
da região, buscando essa integração 
importante para o desenvolvimento 
não só das nossas cidades, mas para 
a cidade. Agradecemos e parabeniza-
mos pelo brilhantismo mostrado”, 
comentou.  

“Fiquei super feliz com o con-
vite do prefeito Eduardo Rabelo, 
empenhado, responsável e que ama 
Francisco Dumont, por essa festa 
maravilhosa, uma referência em or-
ganização, referência na alegria do 
povo que voltou a esse normal. É a 
primeira vez que participo e estou 
encantado com esse trabalho”, disse 
Paulo Elias, prefeito de Lassance.

O prefeito de Pirapora, Alex Cé-
sar, também deixou o seu recado: 
“investir em eventos para o municí-
pio é muito importante, cada centa-
vo investido nessa maravilhosa festa 
retorna de alguma forma para os 
comerciantes, para os restaurantes e 
para os hotéis”, destacou Alex.

    BURITIZEIRO 
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Matias, Heloísa, Fátima e Benê se desesperam ao verem Olívia desmaiada. Tenório 
implora para ver Olívia. Letícia descobre que Giovanna queimou a carta de Bento 
para Lorenzo. Iolanda promete descobrir a verdade sobre Davi. Bento e Lorenzo con-
frontam Giovanna. Heloísa e Matias têm uma discussão sobre Olívia, mas disfarçam 
quando Violeta chega. Todos se desesperam por notícias de Olívia. Mariana ameaça 
Santa e Arminda e consegue seu programa na rádio de volta. Joaquim denuncia a 

prática do ateliê de Isadora para Salvador. Pressionada, Heloísa confirma a todos que Matias é o pai de Olívia.

Anita conta para Jéssica que conhecia Clarice. Pat discute com as mulheres do 
grupo e tenta defender Gustavo. Rico pede que Pat não impeça a manifestação das 
mulheres contra seu pai prevista para o dia da abertura da exposição de Teca. Rosa e 
as demais mulheres do grupo se mobilizam na porta da galeria de arte. Alfredo tem 
alta do hospital e questiona Joca sobre a ausência de Pat. Rebeca se emociona ao ver 
Danilo se divertir com Chiquinho. Martha ouve Leonardo discutir com Regina por 
causa do noivado e cobra explicações do filho. A manifestação foge do controle, e Pat 

ajuda Andréa a fugir das pessoas que reconhecem a atriz. Gustavo e Teca vão embora da galeria sob vaias e protes-
tos, e Rico garante a Rosa que irá ajudá-la. Moa e Ítalo socorrem Andréa e Pat. A dublê confessa que eles estavam 
monitorando as reuniões desde o primeiro dia.

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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Os usuários
das rampas
de acesso
em ruas

Cantora
mineira de
"Jeito de

Mato"

Fundador
da religião
islâmica

Observa-
ção

(abrev.)

Tradicio-
nal veste
japonesa

Régis
Rösing,

jornalista
gaúcho

(?) Oz,
escritor

israelense

Que 
possui
limite

(?) de
valsa:

dançarino
exímio

Fora de
(?): em
estado 
de fúria

Friccione
com óleo

Luta pela
reforma
agrária
(sigla)

Brado de
incentivo

aos
toureiros

Ferramen-
ta para
cortar

madeira

A vitamina
abundante
no limão

Rival de
Figueiren-
se e Criciú-
ma (fut.)
Trabalho

que
conclui o

Doutorado

Parque, 
em francês

Letra da roupa do
Super-Homem (HQ)

Guerra do (?), 
conflito sino-britânico

Muita
pressa
Move o

sonhador

Fritz Lang,
cineasta
austríaco

Pelé, para
Edson

Arantes do 
Nascimen-

to (fut.)

Artigo
(abrev.)
Andar;

caminhar

Lacre de metal 
na lata de cerveja

Botão floral apreciado
em vinagretes

(?) grátis,
oferta pro-
mocional

Vestir
Aqui está!
Cântico de
alegria e

louvor

Bêbados

Símbolo
sagrado

tribal

Típico criminoso de
filmes de
suspense

Floreado 
melódico (Mús.)
Salgadinho muito

 vendido em praias 

Divisão do
parágrafo
(Gram.) 

É localiza-
do pelo

sonar, na
pesca

industrial

Rua (abrev.)
Corante
têxtil de
cor azul

Embaixa-
dor e

cônsul
Rasgar

(?): elogiar
(pop.)

Ampère
(símbolo)

(?) da Alvorada,
residência oficial do
Presidente
do Brasil

Massa
(abrev.)
De outra
maneira

Comer, 
em inglês
Enxerga;

divisa

POMA
CADEIRANTES
QUIMONOOBS

LPAAMOSTRA
CARDUMEEIS

FRASEAMOS
EANELSI
RARTEFN

ANILAPELIDO
PARCÇUNGE

NAFÃIIM
DIPLOMATAS

SEDASOLE
SERROTEIR

ARPAVAI
PALACIOTESE

 3/eat. 4/amós — ópio — parc. 5/ideal. 10/diplomatas. 11/cadeirantes. 12/ornamentação.

Mariana percebe que José Leôncio sente ciúmes de Irma. Jove vai a Campo 
Grande buscar a foto que do Velho do Rio, e Juma promete deixar o marido por 
ter traído a entidade. Zuleica aceita ir com os filhos para o Pantanal, depois que 
Tenório resolver o problema com Maria. José Leôncio tranca Juma no quarto e fica 
incrédulo ao notar que a nora conseguiu escapar. Alcides e Zaquieu fogem de uma 
onça que ameaça atacá-los. José Leôncio fica aflito ao saber por Ari que Jove vai 

pousar à noite na fazenda. Juma é surpreendida com a presença de José Lucas em sua tapera.

Adolfo conta para Gustavo que quer tudo em ordem para pedir Haydee em 
casamento. Silvana estrutura seus planos para a cidade de Doce Horizonte, caso 
seja eleita prefeita. Silvana termina de passar as atividades para a nova secretária. 
Silvana está de saída da Rey Café e se despede de todos com felicidade para um 
período sabático.

O profeta Moisés, sempre fiel às orientações dadas pelo Senhor, cumpriu sua 
missão como libertador do povo hebreu. Ele tirou sua gente das garras da escravidão 
no Egito e foi um valoroso líder militar e espiritual durante os quarenta anos de pe-
regrinação pelo deserto. Tudo em nome de um precioso objetivo ainda por alcançar, 
aquele que concretizará a aliança feita por Deus com os patriarcas de Israel: a tão 
sonhada conquista de Canaã, a Terra Prometida. No alto de um monte nas colinas do 

deserto de Moabe, Moisés tem como última visão a vastidão exuberante do território pelo qual tanto ansiou

Giovanna Ewbank é proibida de 
viajar com os filhos para encontrar 
Bruno Gagliasso

‘Pacto Brutal’: Glória Perez explica 
por que fotos chocantes da filha 
morta são exibidas em documentário

Giovanna Ewbank passou por um 
perrengue com os filhos no aeroporto. 
A atriz contou todo o sufoco nas redes 
sociais. Confira:

Após comemorar o aniversário de 
Titi e Zyan no Brasil, Giovanna Ewbank 
tentou embarcar com os filhos para 
Portugal. Porém, a atriz foi impedida 
no aeroporto por estar sem Bruno Ga-
gliasso.

No Instagram, Giovanna Ewbank 
contou o perrengue que passou com 
os três filhos. Segundo a atriz, ela teve 
que tirar as malas que já haviam sido 
despachadas pois não tinha uma auto-

rização de Bruno.

“Estávamos indo em família via-
jar para Portugal. Acordamos 8h da 
manhã, fomos para o aeroporto. Che-
gamos em São Paulo e não pudemos 
embarcar”, começou explicando.

GIOVANNA EWBANK EXPLICA 
MOTIVO DE NÃO TER CONSEGUIDO 
VIAJAR COM OS FILHOS

Ainda na continuação dos Stories, 
Giovanna Ewbank explicou que a falta 
de um documento de Zyan atrapalhou 
a viagem da família.

“Estou com o passaporte português 

e brasileiro da Títi e do Bless. E só o 
português do Zyan. Agora estamos es-
perando a autorização do Bruno, que 
está na Espanha, para o bebê viajar 
comigo. Estamos em sete pessoas. Teve 
que tirar mala do avião. É de chorar”, 
finalizou.

Segundo o Estatuto da Criança e do 
Adolescente (ECA), quando a criança 
está acompanhada somente de um dos 
responsáveis, é preciso que o outro 
faça uma autorização especial liberan-
do a viagem. Em São Paulo, Gioh está 
aguardando a chegada do documento 
assinado por Bruno, que está na Espa-
nha.

O documentário ‘Pacto Brutal’, da 
HBO Max, conta, em detalhes, o as-
sassinato da filha de Gloria Perez, que 
completa 30 anos em 2022. Saiba mais.

O documentário “Pacto Brutal”, 
que conta, em detalhes, o assassinato 
da atriz Daniella Perez, aos 22 anos, 
foi um dos assuntos mais comentados 
dos últimos dias. O momento que mais 
chocou o público foi a exibição das 
fotos da jovem morta, ainda no local 
do crime. Em entrevista ao Splash, a 
autora Gloria Perez, mãe da artista, 
explicou por que estas imagens foram 
mostradas.

“Se você quer contar essa história, 
tem que mostrar o que eles fizeram”, 
iniciou Glória. “O que me incomoda é 

que esse crime tenha sido cometido e 
que tenha sido tratado da maneira que 
foi. Eu acho que as fotos não deixam 
minimizar nada”, explicou a autora da 
próxima novela das 21h da TV Globo.

Glória não deixou de destacar o 
quão dolorido é rever as imagens. 
“Você olha e foi exatamente aquilo 
que foi feito. Então, me dói ver aquilo? 
Muito. Mas me doeu ver aquilo ao vivo, 
como eu vi. E ver depois como aquilo 
foi tratado de maneira a minimizar [o 
crime]”, disse.

‘PACTO BRUTAL’: FOCO NOS AU-
TOS DOS PROCESSOS FOI FUNDA-
MENTAL PARA GLÓRIA PEREZ ACEI-
TAR PROPOSTA

Glória aceitou o convite da HBO 

Max para realizar o documentário por-
que houve a proposta de que o foco to-
tal seria nos autos dos processos. Para 
colaborar com o projeto, ela cedeu 
todo o arquivo para a produção. “Esse 
tempo todo, essa história foi contada 
da maneira mais sensacionalista pos-
sível. Agora, eu queria que o processo 
falasse”, afirmou, ainda em entrevista 
ao Splash.

A autora ainda frisou que a única 
coisa que a faria declinar do projeto se-
ria convocar os assassinos para dar de-
poimento. “Não se trata mais de apre-
sentar versões. É o processo que fala e 
é só por ele que você pode entender o 
que aconteceu e o porquê dois psico-
patas foram condenados por homicídio 
duplamente qualificado”, justificou.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Doutor Estranho no Multi-
verso da 3D Dub - MAGIC D 01 

MOC - ACAO/AVENTURA
19:00, 21:45

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2 D 

Dub - AVENTURA
14:40, 17:50, 21:00 

Jujutsu Kaisen - 
2D Dub – ANIMAÇAO

14:10, 16:30, 18:50

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Dub - AVENTURA
21:20 

Detetives do Prédio A zul 3 - 
2D Dub - INFANTIL/ LIVRE

14:50,17:20 

Animais Fantásticos - Os 
segredos de Dumbledore - 2D 

Leg - AVENTURA
20:30

 

Cidade Perdida - 
2D Dub - AVENTURE

15:15, 18:40, 21:30

Doutor Estranho no 
Multiverso da Loucura - 3D 
Leg - ACAO/AVENTURA

19:15  

Sonic 2 - 2 Dub - AVENTURE
14:20, 17:10, 20:00
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Prefeitura de 
Pirapora fortalece 
handebol com 1ª 
Copa João Pedro

Cuca retorna ao Atlético e inicia 
treinamentos para partida contra o Inter

América perde um mando de campo no 
Brasileiro por ato de torcedor 

Cruzeiro domina seleção da 20ª rodada da 
Série B com quatro destaques

Com o apoio da Prefeitura de 
Pirapora, através do respaldo da 
Secretaria de Esporte, Juventude 
e Cultura (Sejuc) foi realizada a 1ª 
Copa João Pedro de Handebol no 
Ginásio Poliesportivo, no último 
final de semana (23 e 24/07). Dis-
putada nos naipes feminino e mas-
culino, a competição foi composta 
por times de Pirapora, Buritizeiro e 
Três Marias, envolvendo 80 atletas.

O evento, idealizado e organi-
zado pela Associação Handpira, foi 
criado para fortalecer o calendário 
de competições da modalidade e ao 
mesmo tempo prestar uma home-
nagem especial ao jovem jogador 
João Pedro, que faleceu precoce-
mente e deixou muitos amigos em 
Pirapora.

Depois de acompanhar as finais, 
na manhã do domingo (24), o se-

cretário de Esporte, Alan Gitirana, 
participou da entrega das premia-
ções para os melhores times e des-
taques individuais. No feminino, 
as meninas do Audax (Três Marias) 
foram as campeãs e Pirapora termi-
nou com o vice. Pelo masculino, 
o primeiro lugar ficou com Três 
Marias, o segundo com Pirapora e 
Buritizeiro em terceiro. (HEBERT 
VINICIUS – Colaborador)

Cuca está de volta à Cidade 
do Galo. Nessa terça-feira (26), o 
treinador paranaense, de 59 anos, 
deu início a sua terceira passagem 
pelo Atlético, cercado de expecta-
tivas da torcida. Veja, a seguir, as 
melhores fotos do primeiro dia do 
técnico nesse retorno.

“O contrato eu nem assinei, 
não estou preocupado com isso. 
Não é essa a razão pela qual eu vim 
para cá. Eu recebi um chamado 
do Rodrigo (Caetano, diretor de 
futebol), dos diretores, e eu não 
tive como negar. Se eu falasse não 
num momento desses, em que o 
Atlético precisa de mim, eu acho 
que não seria justo com eles que 
tanto fizeram por mim - não só pe-
los diretores, mas principalmente 
pelo que o Clube Atlético Mineiro 
fez por mim em toda a minha tra-
jetória”.

As primeiras palavras de Cuca 
como treinador do Galo, nesta 
terceira passagem, demonstram a 

gratidão do treinador à instituição. 
Com “descanso interrompido”, o 
paranaense espera dar continuida-
de à história de títulos que cons-
truiu com o clube mineiro.

“Nossa história é muito grande, 
muito bonita. Eu venho para ten-
tar contribuir da melhor maneira. 
Esse é o meu pensamento. Não é 
no ano que vem, não é em nada. 
São nesses praticamente três me-
ses e meio que faltam para acabar 
o ano. Buscar o máximo, concen-
tração, desempenho individual 
que vai virar coletivo se cada um 
entregar o seu máximo. É isso que 
a gente aguarda com a confiança 
nesse grupo de jogadores”, com-
pletou.

Após a entrevista coletiva, Cuca 
comandou sua primeira atividade 
em campo com o elenco do Atlé-
tico, na Cidade do Galo, em Ves-
pasiano. Com acompanhamento 
dos profissionais da preparação, 
houve momento de conversa com 

os jogadores seguido de treino físico, 
ainda sem bola.

NÚMEROS DE CUCA - Cuca soma 
224 partidas à frente do Atlético, com 
128 vitórias, 48 empates e 48 derrotas 
e seis títulos: três Campeonatos Mi-
neiros (2012, 2013 e 2021), um Cam-
peonato Brasileiro (2021), uma Copa 
do Brasil (2021) e uma Copa Liber-
tadores (2013). São duas passagens 
pelo clube até aqui: a primeira entre 
2011 e 2013 e a segunda em 2021.

No regresso ao Atlético, o coman-
dante se tornará o quarto treinador 
com mais jogos pelo clube, deixan-
do para trás Barbatana, que dirigiu o 
Galo em 227 ocasiões, divididas em 
cinco oportunidades entre as décadas 
de 1960 e 1990.

Liderada por Telê Santana, com 
434 jogos, a lista dos treinadores com 
mais partidas pelo Atlético conta com 
Procópio Cardoso em segundo (328) 
e Levir Culpi em terceiro (320). (Su-
peresportes)

O América foi punido com a 
perda de um mando de campo no 
Campeonato Brasileiro e multa de 
R$ 15 mil em sessão realizada nes-
sa terça-feira (26), pela 2ª Comis-
são Disciplinar do Superior Tribu-
nal de Justiça Desportiva (STJD). 
O clube irá recorrer à decisão de 
primeira instância. 

O Coelho foi denunciado pelo 
fato de um torcedor ter arremes-
sado cerveja no árbitro assistente 
no empate em 0 a 0 com o Flumi-
nense, no Independência, pela 12ª 
rodada da competição, no dia 15 
de junho. A ação foi relatada pelo 
árbitro Anderson Daronco na sú-
mula.

“Informo que, aos 12 minutos 
do primeiro tempo, foi arremessa-
do cerveja atingindo o assistente 
nº 2, Michael Stanislau, vindo da 
arquibancada onde se encontrava 
a torcida do América”, afirmou Da-
ronco. 

Advogado do América na sessão 
realizada nesta terça-feira, Henri-
que Saliba argumentou que foi um 
caso leve, sem gravidade e isolado.

“Ao América, como bem desta-
cado o clube não conseguiu identi-
ficar o torcedor que jogou essa cer-
veja para dentro do gramado. Fato 
lamentável, reprovável e peço des-
culpas pelo América”, disse Saliba.

“Embora o clube seja reinciden-
te, são casos leves e sem gravidade. 
Uma torcida ordeira e um único 
ato isolado do torcedor acabou ti-
pificando a conduta no artigo 213, 
mas sem maior gravidade. A defe-
sa vem requerer que seja aplicada 
apenas a multa pecuniária”, com-
plementou o advogado.

Após ouvir a defesa americana, 
o relator do processo, o auditor 
Washington Rodrigues explicou 
seu entendimento e voto. Segundo 
ele, foi uma atitude grave e que de-
veria ser reprovada para não acon-
tecer novamente.

“Entendo pela desclassifica-
ção por entender que não houve 
agressão e dolo, mas é um ato 
que poderia ter causado danos ao 
adversário. Desclassifico para o ar-
tigo 254 e aplico uma partida de 
suspensão. Ao América acho que é 

uma atitude grave por ter atingido 
o assistente”, iniciou o argumento.

“Ato que a gente tem que repro-
var e impedir que aconteça com 
a constância que vemos na Liber-
tadores. É uma tarefa desse tribu-
nal evitar que aconteça com uma 
constância. Não houve a identifica-
ção do torcedor para a excluden-
te. Voto para aplicar multa de R$ 
15 mil e perda de um mando de 
campo ao América”, justificou o re-
lator, que foi acompanhado pelos 
outros auditores.

AMÉRICA PEDE 
COLABORAÇÃO DOS 

TORCEDORES

Em nota oficial publicada logo 
após a decisão do STJD, o América 
pediu aos torcedores para que não 
comprometam o clube por meio 
de atos indisciplinares. 

“O América reforça aos torcedo-
res que é de extrema importância 
saber se comportar nos jogos e ter 
responsabilidade para não prejudi-
car o Clube. Se o autor já tivesse 

sido identificado e a ocorrência 
lavrada, provavelmente a punição 
não seria aplicada”, pediu.

O Coelho ainda afirmou que se-
guirá com o planejamento de reali-
zar jogos com torcida presente no 
estádio enquanto não houver jul-

gamento em segunda instância. “O 
Departamento Jurídico do América 
está recorrendo da decisão e, en-
quanto não for julgada em segun-
da instância, o Clube segue com o 
cronograma de realizar jogos com 
torcida presente no Independên-

cia”, finalizou.
Nesta terça-feira, o meia Alê 

também foi julgado pela expulsão 
contra o Fluminense. No entanto, 
o jogador foi apenas advertido e 
está apto para a sequência da com-
petição. (Superesportes)

Com a vitória sobre o Bahia, 
por 1 a 0, no último sábado (23), 
no Mineirão, em Belo Horizonte, 
o Cruzeiro dominou a seleção da 
20ª rodada da Série B do Campeo-
nato Brasileiro. A Raposa teve qua-
tro jogadores entre os destaques. 
A votação popular é feita no perfil 
oficial do torneio no Twitter. 

Entre os escolhidos pela dinâ-

mica nas redes sociais, estão o go-
leiro Rafael Cabral, herói da vitória 
celeste; o lateral-esquerdo Ma-
theus Bidu; o volante Neto Moura; 
e o técnico Paulo Pezzolano.

Cabral foi o maior responsável 
por garantir a vitória cruzeirense 
diante dos baianos. Em tarde ins-
pirada, o arqueiro fez pelo menos 
três grandes defesas e impediu o 

time tricolor de balançar as redes 
no Gigante da Pampulha. 

Embora esteja presente na se-
leção da rodada, Pezzolano não 
comandou a equipe mineira no 
sábado. Ele cumpriu suspensão 
automática após receber cartão 
vermelho no empate do Cruzeiro 
com o CSA, no Rei Pelé, em Ma-
ceió, na última rodada. Seu subs-

tituto foi o auxiliar Martín Varini. 

SELEÇÃO DA 20ª RODADA

Rafael Cabral (Cruzeiro); Ma-
theus Bidu (Cruzeiro), Bruno Al-
ves (Grêmio), Rafael Donato ( Vila 
Nova) e Matheusinho (Sampaio 
Corrêa); Neto Moura (Cruzeiro), 
Villassanti (Grêmio), Arthur Re-

zende ( Vila Nova) e Marquinhos 
Gabriel (Criciúma); Diego Souza 
(Grêmio) e Poveda (Sampaio Cor-
rêa). Técnico: Paulo Pezzolano 
(Cruzeiro). Craque da rodada: Ra-
fael Cabral (Cruzeiro).

PRÓXIMA RODADA

Já na 21ª rodada, o Cruzeiro 

encara o Brusque. A partida será 
realizada neste sábado (30), às 
11h, no estádio Augusto Bauer, em 
Santa Catarina. As equipes vivem 
situações completamente opostas: 
enquanto os mineiros lideram a ta-
bela com 45 pontos, os catarinen-
ses lutam contra o rebaixamento 
(12º colocado, com 23). (Superes-
portes)
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A TRADICIONAL REVISTA 

Sempre lancei nas comemorações de mais um ano de jornalismo 
e de aniversário, uma REVISTA que faz um senhor sucesso. Este ano, 
vou LANÇAR UMA EDIÇÃO ESPECIAL que já está sendo bolada por pro-
fissionais e que será impressa em Belo Horizonte. Toda ilustrada com 
fotos inéditas sobre minha trajetória e os primeiros eventos com textos 
elaborados e crônicas de grandes intelectuais. O lançamento será como 
sempre no dia da festa, ou seja, 24 de setembro no Vichi Maria. Serão 
impressos MIL EXEMPLARES que serão distribuídos entre os presentes 
e também amigos que residem no país e no exterior.

MUDANÇA DE PERFIL 

O TSE divulgou uma mudança no grau de instrução do eleitora-
do brasileiro: a maioria tem ensino médio completo. São mais de 41 
milhões de eleitores com este grau de escolaridade, o equivalente a 
26,31% dos aptos a votar este ano. Em 2014 e 2018, a maioria tinha 
apenas o ensino fundamental incompleto.

FRIGORÍFICO 

APESAR de várias cidades norte-mineiras terem oferecido terreno 
para implantação de um FRIGORÍFICO aqui na região, um grupo for-
te optou mesmo para o município de Francisco Sá. Lamentavelmente, 
mesmo com o prefeito Humberto Souto oferecendo vantagens, eles pre-
feriram o grande terreno da cidade vizinha por ficar mais próximo ao 
aeroporto. Uma boa, para este sertão cujos criadores precisam vender 
seus rebanhos em frigoríficos distantes.  

LINGUA PORTUGUESA 

FIQUEI IMPRESSIONADO nesta última viagem a Portugal, pois não 
ia ali há uns quatro anos e desta vez fui conhecer a deslumbrante região 
de ALGARVE, com suas praias magníficas e falésias que se transformaram 
em belíssimas grutas, onde se pode entrar de barco. Para quem for nes-
ta região, eu recomendo ALBUFEIRA, que é realmente o melhor lugar. 
UMA COISA que estranhei desta vez em Portugal, foi que PARECE QUE 
ESTÃO esquecendo que a língua oficial do país é o PORTUGUES e não o 
INGLÊS. Imagine que até as camareiras em Algaver não sabem falar por-
tuguês, bem como quase todos os funcionários de hotéis, restaurantes, 
lojas e bares. A LINGUA OFICIAL é mesmo o INGLÊS.

PESQUISAS DE ARAQUE

Esses institutos de pesquisas de araque esquecem de uma máxima 
política que está sempre presente entre nós. Todos dizem para não falar, 
mas quem está há muito tempo na vida pública, sabe disso: “Ninguém 
ganha de véspera, por mais que tenha certeza de que está tudo certo.”

APLAUSOS para a jornalista FELICIDADE TUPINANBÁ, por mais um 
sucesso do seu famoso ARROZ COM PEQUI que reuniu muita gente 
num domingo animadíssimo, no Bugarim. Feli, realmente sabe das coi-
sas e é uma mulher antenada.

O DEPUTADO Arlen Santiago, foi festejadíssimo na segunda-feira, 
pelo aniversário, junto com a família, depois foi participar da famosa 
festa TERRA BRANCA em Porteirinha. Arlen, não para e está a mil em sua 
campanha para a reeleição. Aliás, já foram também oficializadas as can-
didaturas a reeleição de Gil Pereira, de Carlos Pimenta e de Tadeuzinho. 
No SETOR FEDERAL, já são candidatos o General Araújo e o ex-prefeito 
RUY MUNIZ, que poderão estrear, na Câmara Federal.

SEGURANÇAS do Gabinete de Segurança Institucional no Palácio da 
Alvorada têm uma lista de “personas non gratas”. A relação, que tem cer-
ca de 80 nomes, tem pessoas vistas como opositoras de Jair Bolsonaro 
por terem ido ao local para supostamente tumultuar ou ofendê-lo. Por 
isso, não podem retornar.

NA PRÓXIMA SEMANA, muitos nomes conhecidos como Andrea 
Laugthon, Léo - Maithê Colares, Marlon - Silvana Simões Amaral, Lean-
dro - Letícia Turano, Marcelo - Ana Amélia Torres, entre outros, estarão 
seguindo para o casamento de Carol e Aluísio. A mil no cerimonial, está 
Luciana Malveira.

HELDER BARBALHO e ACM Neto travam uma disputa nos bastido-
res sobre quem será o governador eleito com o maior porcentual de 
votos. As pesquisas mais recentes mostram Helder com 62% e ACM Neto 
com 56%. Está tudo como dantes no quartel de Abrantes.

AINDA NÃO VI, mas todos estão elogiando o filme “ELVIS”, lançado 
recentemente nos cinemas que conta a vida eterno cantor que continua 
vivo na memória de milhares fãs. Ele filmou vários filmes, serviu o exér-
cito e tinha uma voz belíssima, sendo até comparado, na época, com 
“OS BEATLES”...

VOLTA E MEIA, estamos vendo o zum, zum, que o prefeito estará 
trocando VÁRIOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, que até hoje não fizeram 
nada, mesmo com suas pastas recebendo muita grana. Realmente não 
dar para entender, tantos aí “mamando” nestes cargos. 

VAP & VIP

NA PRÓXIMA SEMANA, estarei em ARRAIAL D’ AJUDA e 
depois vou me hospedar no MED TRANCOSO atendendo 
convite  para o casamento mais esperado do ano. A belís-
sima Carolina Quintino Lanza Vieira, estará dizendo “sim”, 
para o médico Aluísio Almeida (foto) na sexta-feira, dia 4 
na IGREJINHA DE TRANCOSO e no sábado, o casamen-
to com vista para mar no MED TRANCOSO, onde haverá a 
grande recepção. Na quinta-feira, dia 11, teremos ainda AS 
BOAS VINDAS, com uma alinhada recepção no FAVORIT-
TO TRANCOSO. Muitos nomes daqui de Moc, São Francisco 
(terra do noivo) e de várias partes do Estado e do Brasil, 
também estarão marcando presença. Veja nesta foto a bele-
za dos jovens noivos. 

O LANÇAMENTO da candidatura à reeleição do nosso 
PRESIDENTE BOLSONARO aconteceu no último domingo  
no Maracanãzinho no Rio, que ficou superlotado de pon-
ta a ponta, inclusive com multidão que não pode entrar e 
saudaram o presidente pelo telão. Foi um encontro jamais 
visto e lá estava dando apoio ao seu esposo, a bonita e in-
teligente primeira-dama, MICHELE, que falou bonito e foi 
aplaudidíssima. 

E O TEMPO PASSA DEPRESSA- Imagine vocês que no 
próximo dia 24 de SETEMBRO, estarei comemorando meus 
56 ANOS DE JORNALISMO. E vem nas minhas reminiscên-
cias, como tudo começou: Nos meus 14 anos de idade, ainda 
trabalhando no antigo Banco do Comércio e Indústria, me 
encantava com as DEUSAS DE HOLLYWOOD e as reporta-
gens das MAIS ELEGANTES nas revistas Manchete e Cru-
zeiro, comandada pelo jornalista social IBRAHIM SUED. Ele 
era para mim, um verdadeiro mito. E logo que fui convida-
do para escrever minha primeira coluna no Diário de Mon-
tes Claros, em 1965, me espelhei no colunista maior do país, 
que era o Ibrahim, com sua coluna no jornal “O GLOBO”, a 
mais lida do país. E o destino me reservou surpresas, pois 
anos depois encontrei IBRAHIM SUED num dos restauran-
tes do Rio namorando a minha então amiga ANGELA DINIZ, 
que me apresentou o mesmo. Depois de muitos anos me 
tornei amigo de Ibrahim, frequentei seu apê em jantares 
com as mais importantes personalidades brasileiras, fre-
quentamos jantares em restaurantes com Paulo César de 
Oliveira e Paulo Cesar Santiago, fomos para Angra dos Reis, 
junto com sua esposa Simone quando fomos recebidos 
pelos anfitriões, Paulo César e Nidia Santiago. Fui o único 
colunista do interior o país convidado para a festa dos 40 
anos de jornalismo de Ibrahim, no Copacabana Palace. E a 
glória maior foi quando IBRAHIM SUED veio para a gran-
de festa dos meus 30 ANOS DE JORNALISMO, realizada no 
Automóvel Clube com ele fazendo seu pronunciamento ao 
meu lado e dos inesquecíveis amigos Américo e Rosangela 
Assis Martins. Ibrahim realmente é uma lenda e todas as 
vezes que vou ao Rio fico orgulhoso em ver sua ESTÁTUA 
EM FRENTE AO COPACABANA PALACE. 

FOTOGRAFEI nossa futura arquiteta pela FIPMOC SA-
MANTHA PAULINO, na nossa despedida de Portugal, neste 
início de semana na parte Oeste daquele país, em Cascais.

TÂNIA MARTINS, Altamiro (tatu) Oliveira e Denise Frota.

NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, o forte empresário do grupo 
GAZETA e VIGILLAR, PAULO JACINTO, festejou seus 60 
anos de idade ao lado da esposa Ana Paula, dos netos Ar-
thur, João Francisco, da sobrinha Sarah (foto) e toda família 
é claro. Viva para Paulo Jacinto e vida longa.

ELA É LINDA DEMAIS, Nathalia Figueiredo Campos. 

E O TEMPO MUDOU, depois da pandemia e desta guerra 
maluca, tudo mudou e por isso mesmo, nas comemorações 
deste ano não teremos os longos maravilhosos no famoso 
TAPETE VERMELHO como estão vendo nesta foto rece-
bendo os amigos SÉRGIO e Carla Sampaio Athayde  com os 
filhos Elisa e Wanderson, mas sim comemorados esporti-
vamente com todos vestindo o abadá preto (fica mais ele-
gante) com a logomarca “THEO 56 ANOS DE GLAMOUR”. A 
grande festa será mesmo nos moldes das anteriores, com 
finíssimos buffets, bebidas como uísque, champanhe, cer-
veja, coquetéis nos bares itinerantes e como já disse, terá 
início às 17 horas com show de várias bandas. Como sempre 
teremos um encontro de casais de grande destaque e o po-
der jovem. Aguardem novidades. 

VEJA o presidente fazendo seu pronunciamento para mul-
tidão que o aplaudiu deliradamente. Segundo estou sendo 
informado, BOLSONARO PODERÁ VIR A MONTES CLAROS 
nos dias 5 ou 6. Tomara, pois como acontece em todas as 
cidades será recebido por gigantesca carreata.   


